

心身共にたくましく、自ら学ぶ、心豊かな子どもの育成



茅小だより 冬休み号

令和4年12月23日（金）

茅ヶ崎市立茅ヶ崎小学校
校長 吉野 利彦

年末年始は日本の伝統文化 に触れられるよい機会です

今年も残すところ1週間となりました。年の瀬を迎え、お忙しい日々をお過ごしのことと思いますが、保護者や地域の皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

いよいよ明日から子どもたちが心待ちにしている冬休みが始まります。今年の冬休みは、休日の関係で12月24日（土）から1月9日（月）までの17日間となります。子どもたちには、家族とのふれあいを大切にするとともに、日本の伝統文化にもたっぷりとお親しんでもらいたいと思っています。

茅ヶ崎市では、2015年から1月2日と3日に、サザンビーチちがさきで「新春凧揚げ大会」が開催されています。来年の大会は、例年通りの内容での開催が予定されており、当日は、会場で揚げられる凧も配布（先着300名）されるそうです。毎年大好評の色鮮やかな連凧が、新春の茅ヶ崎の空を舞います。様々な願いが込められたたくさんの凧が、済んだ青空に高く舞い上がっていくのを眺めていると、2023年が夢と希望に満ちた一年となるよう頑張っていこうというエネルギーが湧いてくることでしょうか。年末は、お子様と一緒に凧づくりに挑戦してみるのも楽しいのではないのでしょうか。

健康にはくれぐれも留意され、よいお年をお迎えください。

仲よし級が2023年のカレンダーを版画で制作しました！

今月の図工の授業で、仲よし級の子どもたちが、来年のカレンダーを版画で制作しました。校内だけでなく、地域でお世話になっている施設（交番・図書館）にも掲示を依頼いたしました。機会がございましたら、是非ご覧ください。



仲よし1・2組作品



仲よし3組作品



仲よし4組作品